

## 前日の雨も上がり絶好の運動会日和

今年の運動会は、天候の心配もなく絶好のグラウンドコンディションの中、午前中に実行委員会の方々、体育委員の皆様方もご参加をいただき会場設営に汗を流していただきました。午前中は、曇りがちでしたが午後からは夏日を思わせる天候に熱中症の心配をしなければいけないような暑い日となりました。

### 一般種目（玉入れ・綱引き・パン食い競争）出場者多数

誰が出場しても構わない競技には多くの皆様方が参加、整理の札を渡しているにもかかわらず制限人数以上の人方が参加、玉入れでは、竹上松阪市長さん、竹内振興局長、本田課長、中村教育事務所所長のご来賓の皆様方も参加していただき和気藹々と競技を進行、棒の高さが高くてなかなか玉が入らずに苦戦、綱引きでは力自慢の老若男女が4つの班に分かれて対戦勝敗が決すると大歓声が上がり大いに盛り上がりました。

パン食い競争では、嬉野カトリックの皆様方も数多く参加していただきました。参加賞が競技のパンとあって参加者を百名で打ち切っていただきました。

お土産引きにも小学校3年生までが参加、40名の幼稚等が出場し賞品を貰つて場内を半周していただきました。大玉ころがしには、小学生から中学生も参加、多くの皆さんがあなたに帰り楽しい一時を過ごしていただきました。一般種目についても種目を多くするのか、一つの種目の人数を増やしていくのかはこれから検討課題です。体育委員さんで協議いただき来年へ向けて善処していただけると思います。



### 対抗種目六種目：合ヶ野・滝之川地区が

### 3年連続ダントツの成績で優勝

今年も、合ヶ野・滝之川地区の強さは群を抜き5種目終了時点で一位を独占、50点満点で最後の種目、得点が2倍になる「満水リレー」を残すのみとなりました。

最後の競技では、釜生田が意地を発揮し接戦で合ヶ野、滝之川地区を交わして勝利し得点をかさ上げして3位に入賞しました。勝因は、チームワークと選手選考の妙などによりも勝負に対する執念みたいなものが他の地域とは異なっていたように思います。今年新たに導入された自治会長さんの一発逆転も決められた輪の中に入らず森本が1点を獲得するのみで不発に終わり地域の順位が変動する場面は見られませんでした。

## 日々の運動の大切さを知ることが出来ました

毎日の生活の中でいつも体を動かしているので体力には比較的自信がある人でも日頃使っていない筋肉等を使うと思うように体が動かないことに気づきます。それがまさしく運動会では証明されます。皆が一同に介しこのような行事が出来る事への感謝と自分の事が自分で出来る事への幸せ（当たりまえの事が当たり前に出来る喜び）を忘れてはなりません。



競技的ではなく、レクリエーション的に軽く体を動かすだけでも随分違ってくると思います。中郷地域の皆様方は、グラウンドゴルフ等で日々活動して見えるので年配者の方々でも元気度が違います。

まちづくりの行事や公民館活動、その他各種団体等での催しでもいつも参加される皆さん方の顔ぶれは一緒です。

今年の運動会は、天候に恵まれ 17 種目が終了したのが午後 4 時を少し経過した頃でした。閉会式では、中川実行委員長が謝辞を辻岡会長が表彰式を取り仕切り、最後の抽選会では、クジの番号が発表される度に歓声が上がり、一等賞は体育委員で放送でも大活躍の中山恵理さんの頭上に輝きました。

実行員の皆様方には、最後の後片付けもお世話になり、体育委員さんおかげましては、2 日間本当にご苦労様でした。

### 平成 29 年度地区民運動会へのご厚志掲載（敬称略）

今年も団体・個人様からご厚志をいただき地区民運動会の運営に寄与いただき誠にありがとうございました。

中郷長生会・西川電気 西川俊暖・濱口博子